
 

RM Eggerichs und Fischer teilen mit, dass die Ratsmitglieder, die das Protokoll mit der Post erhalten, 

kein Protokoll zugesandt bekommen haben. Daher ist eine Genehmigung des Protokolls nicht 

möglich. 

 

Die Genehmigung der Niederschrift – öffentlicher Teil – wird auf die nächste Ausschusssitzung 

vertagt.  


